
株式会社ハートネットワーク 

令和６年度 放送番組審議会 議事録 

 

実施日時：令和 7 年 3 月 24 日（月）15:00～16:00 

会  場：新居浜テレコムプラザ 3F 

 

出 席 者：※五十音順 

・工藤 歩美  委員 （市民パーソナリティ） 

・佐薙 尚史  委員 （新居浜商工会議所） 

・西村 友規  委員 （西条市役所経営戦略部ｼﾃｨﾌﾟﾛﾓｰｼｮﾝ推進課 課長） 

・吉岡 奈津子 委員 （新居浜市役所ｼﾃｨﾌﾟﾛﾓｰｼｮﾝ推進課 課長） 

 

欠席者：※五十音順 

・鈴木 今日子 委員 （新居浜市教育委員会事務局総括次長） 

・渡邉 吉也 委員  （新居浜市観光物産協会 専務理事） 

 

 

（放送事業者側） 

・伊藤 直人（代表取締役社長） 

・渡邊 由佳（取締役） 

・佐野 裕一（まちづくり事業局 局長） 

・白岡 隼樹（まちづくり事業局 コミュニティテレビ制作・編成課 課長） 

 

 

■まちづくり事業局 コミュニティテレビ制作・編成課長 白岡隼樹より放送番組の報告が

あった。現在自主放送チャンネルは３つ。111ch のハートレポート、112ch の新居浜市広

報チャンネル、121ch のコミュニケーションチャンネルでニュースや全編収録ものを放送

していることが伝えられた。 

・全国中学駅伝競走大会特別番組 

・新居浜太鼓祭り、西条まつりの生中継 

・県内民放局、東予内 CATV との協同による高校野球中継の実施 

・愛媛マンダリンパイレーツの試合中継 

・学校行事 

・もうすぐ一年生 

 

「レギュラー番組」 



・ハートレポート（地域ニュース番組） 

・ゴルフへ行こう！女子プロ編（ゴルフレッスン番組） 

・今日は釣り吉 

・ほのキャン 

・いきものハンター 

・広報番組「まいたうん新居浜」 

・市議会中継 

 

 白岡課長より「CATV であれば見えると言ってもらえるように」「CATV 局のネットワー

クを活かした放送」を今後もしていきたいと報告があった。 

 

 

＜各委員からの意見と放送事業者側の回答＞ 

・市の認知度も向上していると感じてはいるが、議会では効果が求められる。 

 現在の世帯数は？ 

  →2025 年 2 月末時点で新居浜 20,537 世帯、西条 3,598 世帯 

 アンケートなどはおこなっているか？ 

  →以前は加入者に対して行っていたが、現在はできていないため、今後は再度再開し、

番組の品質向上に役立てていきたい。 

 

・西条エリアについて加入の割合はどのエリアが多いか？ 

 →旧西条市エリアが多い。今後もイベント参加などを通じてハートネットワークを知っ

てもらい、加入者を増やしていきたい。 

 

・NHK や民放さんが来ない行事なども来てくれ、参加者たちも喜んでくれている。部活

動等密着番組もあり良かった。 

 

・お店や商品がされる番組は需要があると思う。お店にふらっと入るということが減って

きているので、どんどん広報していただき、地域のお店を盛り上げてもらいたい。 

 

 

 

                             以 上 


